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Hello ! Je m’appelle Eve Monod, j’ai 22 ans et 
j’habite aujourd’hui à Lyon où j’effectue mes 
études depuis septembre 2020. Ce n’était pas 
gagné je pourrais dire !

J’ai intégré le lycée du Bugey de 2015 à 2017 
pour les années de premières et terminales. 
J’étais en ES mais finalement l’économie n’était 
finalement pas ma tasse de thé, dommage pour 
un coefficient 11…Cela m’a valu de louper mon 
baccalauréat au rattrapage.

L’orientation ce n’est pas simple, mais les 
possibilités et les options sont multiples. Se 
tromper c’est aussi avancer et ce n’est jamais un 
échec.

J’ai fait le choix de ne pas redoubler ma terminale 
car j’avais envie d’entreprendre quelque chose 
qui me plaisait, et l’économie n’en faisait pas 
vraiment partie. (Désolé Madame Jugnon).

J’ai cherché un emploi dès la rentrée de septembre 
2017. J’avais envie de me confronter à la vie active 
et au monde du travail malgré un CV peu rempli et 
surtout sans réel diplôme. J’ai vu…j’ai compris…
et j’ai repris les études par la suite…

J’ai tout de même travaillé 1 mois au sein de 
l’entreprise Guilloteau ainsi que 2 ans et demi à 
Inter Marché à Chazey-Bons. Cette expérience 
professionnelle m’a énormément appris sur moi et 
sur mon orientation.

Il n’y a pas de sous métier mais le plus important 
c’est de se lever le matin en ayant le sourire d’aller 
travailler ! 

Pour la rentrée scolaire 2019, j’ai décidé de 
reprendre les études ! La meilleure décision que 
j’ai pu adopter !

Je me suis inscrite au DAEU (diplôme d’accès aux 
études universitaires), c’est une équivalence de 
bac qui m’a donné accès au BTS dans lequel je 
suis aujourd’hui. J’ai continué à travailler à Inter 
Marché avec un emploi du temps aménagé. Cela 
m’a permis de participer aux cours du soir à 
l’université Savoie Mont Blanc de 18h à 21h…

Ce n’était pas simple de jongler entre cours du 
soir et mon emploi en caisse mais ma volonté et 
ma motivation quant à ma reprise d’étude étaient 
bien plus fortes !

J’ai obtenu mon équivalence de bac DAEU et via 
Parcoursup j’ai postulé à plusieurs formations me 
correspondant.

Je suis désormais en BTS Gestion et Protection 
de la Nature et de l’Environnement à l’IET Lyon 
et je m’y plais vraiment ! 

Chaque parcours est unique, il n’y a pas de 
mauvais choix et au contraire parfois il faut se 
tromper pour avancer. Belles études à tous !

Eve MONOD
 


